

Francisco Cazorla toma posesión como intendente de la Policía Local con el reto de modernizarla

20/01/2016



Cazorla mientras prometía el cargo ante la Constitución.

Desde hoy **Francisco Cazorla Botella es el nuevo intendente general de la Policía Local de Elda**, cargo del cual ha tomado posesión en un acto celebrado en el salón de plenos del Ayuntamiento de Elda, con asistencia de unos 40 agentes, sus familiares y concejales del equipo de gobierno.

El alcalde, Rubén Alfaro, tras leer el decreto de su

nombramiento, ha procedido a imponerle los galardones y desearle muchos éxitos en su cometido. Alfaro también ha destacado en su intervención el trabajo de la Concejalía de Seguridad Ciudadana en una apuesta por mejorar la prestación de los servicios policiales: "es un Cuerpo comprometido con la seguridad de la ciudad y trabajaremos con todo su potencial para hacer que la Policía Local sea dinámica, moderna y

eficiente", afirmó.

Por su parte, el nuevo intendente general de la Policía Local, Francisco Cazorla, visiblemente emocionado, ha expresado su **agradecimiento a los agentes de la Policía Local pues en estos "diez años que llevo en el servicio han hecho sencilla mi labor"** y también dio las gracias por la acogida del pueblo de Elda en estos años.

De la Policía Local ha dicho que el principal reto que tienen es "abrir la policía a la gente ya que contamos con

una de las mejores plantillas de la Policía de Alicante, profesionales comprometidos y capacitados, que trabajan con la meta puesta en las personas y para mejorar las condiciones de convivencia.

Respecto a las reivindicaciones del colectivo, ha indicado que el nuevo equipo de gobierno ya las está atendiendo mediante la adquisición del material de seguridad que necesitaban y la mejora de las instalaciones de su sede mediante el cambio de las puertas de acceso y la instalación de aire acondicionado.